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Oskar weiß, dass er pädophil ist. Er will auf keinen Fall zum Täter werden und 
hält sich von Kindern fern. Das geht so lange gut, bis sein bester Freund Maik ihn 
bittet, auf seine siebenjährige Tochter Lilli aufzupassen. Lilli freut sich auf die 
gemeinsame Zeit, doch Oskar kämpft mit sich. Um ihr und sich selbst nicht zu 
schaden, findet er eine ungewöhnliche Lösung.

Oskar knows that he‘s a paedophile. Since he desperately wants to avoid becoming 
a perpetrator, he stays away from children. This works well until his best friend Maik 
entrusts him with the care of Maik’s seven-year-old daughter, Lilli. While Lilli looks 
forward to the time they’ll spend together, Oskar struggles. He finds an unusual 
solution to keep from harming both her and himself.

Die Kielerin Hille Norden nahm als 16-Jährige an den Young Nordic Filmmakers der NFL 
teil und ist regelmäßig mit Kurz- und Dokumentarfilmen im Filmforum vertreten, zu-
letzt mit „Heimat sucht Seele“ (NFL 2021). Aktuell arbeitet sie an ihrem Spielfilmdebüt.

Kiel native Hille Norden took part in the NFL‘s Young Nordic Filmmakers programme at age 
16. She is regularly represented in the Filmforum with short films and documentaries, most 
recently “Soul Settlement” (NFL 2021). She is currently working on her feature film debut.

R: 	 Hille Norden  
B: 	 Hille Norden  
K: 	 Hannes Gorrissen  
D: 	 Jan Viethen (Oscar), Eray von Egilmez (Maik), Lilith Zimmer (Lilli)  
P:	 Andrea Ufer, Hanfgarn & Ufer 
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